



MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

TALLER DE ELABORACIÓN DE TESIS
PARTES DE UNA TESIS

PRESENTADO POR:
ABRAHAM ANZUETO AGUILAR

NOVENO CUATRIMESTRE
FECHA:
04 DE JUNIO DE 2020

El cuerpo preliminar corresponde a la sección introductoria de la tesis y este contiene una serie de elementos en cuanto a la presentación y estructura de la investigación. Las páginas de la sección preliminar se enumeran con números romanos (i, ii, iii, iv...), utilizándose la numeración arábica (1, 2, 3, 4....) para la sección del texto, correspondiente a la investigación propiamente tal.

Después nos encontramos con nuestra tarjeta de presentación, que, es la primera página, en la cubierta lleva el título de la obra, su autor, e ilustraciones o diseños para hacerlo identificable y atractivo. La portada

No se numera, aunque puede ser la página 1 del libro, y está siempre a la derecha. A menudo se tiende a confundir la portada de un libro con sus cubiertas o tapas.

La portada usando normas APA debe contener:

- Nombre de trabajo (Taller, tesis, investigación)
- El nombre completo del estudiante.
- EL nombre de la Universidad.
- La facultad a la cual pertenece.
- La carrera que estudia.
- La ciudad.
- El año de presentación del trabajo.

Siguiendo con una página optativa en la que se hace mención a las personas a quienes el autor de la tesis quiere dedicar su investigación, se recomienda evitar el abuso de los nombramientos, en algunos casos se aconseja agregar un pensamiento o frase especial, que debe ser breve y moderado en adjetivos, evitando los diminutivos. A esto se le conoce como dedicatoria.

Ejemplo:

“A mi padre. Te extraño mucho

A mi madre y hermana por darle sentido a mi vida

A mi pueblo que, tiene la esperanza de vivir en un Comalapa diferente

Hecho con una misma ilusión

El pueblo al poder.”

Fragmento de: Abraham Anzueto. “El cerro que lo vio todo”.

Por último en este ensayo tenemos los agradecimientos. Hay que tener en cuenta que la Página debe de ir encabezada por la palabra: Agradecimientos. Nosotros como autores del trabajo hacemos mención de las personas e instituciones que contribuyeron y apoyaron la realización de la investigación. Los agradecimientos se redactan de manera formal, no anecdótica.

Ej.

“Mi agradecimiento a la Universidad del Sureste
Institución en la cual estudié, que me brindó la oportunidad para realizar mis
estudios de MVZ y de la cual siempre he recibido apoyo..... etc.”

Aprovechando le dejo el link de descarga de mi libro “El cerro que lo vio todo” que,
lo utilizo como un ejempldo de las partes antes mencionadas.

<https://books.google.com.mx/books?id=ZzvNDwAAQBAJ&lpg=PA4&ots=pBbkUAN1RR&dq=el%20cerro%20que%20lo%20vio%20todo%20abraham%20anzueto&pg=PA1#v=onepage&q=el%20cerro%20que%20lo%20vio%20todo%20abraham%20anzueto&f=false>